

COURRIER D'UNE HABITANTE DE GUENGAT ADRESSÉ À LA MAIRIE



Mon courrier s'adresse à 3 ou 4 jeunes garçons de la commune qui rendent régulièrement visite à mon domicile, proche du bourg. Ces derniers ont, sans doute, commencé par construire une cabane en paille, comme dans l'histoire..., mais l'édifice, trop éphémère, n'a pas comblé leur appétence architecturale.

Ils ont donc entrepris d'en construire une nouvelle, mais en bois cette fois, elle sera ainsi plus pérenne. Voilà donc nos compères en quête de matériaux à travers la campagne. Un panneau de bois cloué sur une grange fera l'affaire pour démarrer les travaux. Mais cela ne sera pas suffisant pour ériger l'abri ambitionné. Il leur faut retourner au lieu d'approvisionnement ! Et s'il y avait quelque chose d'intéressant à l'intérieur du hangar ? Essayons d'ouvrir la grande porte ! C'est ainsi, qu'alertée par le bruit du métal résistant à leurs efforts, j'ai eu le plaisir de les rencontrer. Après information donnée sur le concept de propriété et pris renseignements sur l'objectif recherché, je n'ai malheureusement pu accéder à leur demande de matériaux. Ils sont repartis confiants de pouvoir trouver le nécessaire ailleurs !

La cabane fut sans doute charpentée mais le temps, les intempéries, ont également eu raison d'elle ! Quelle déception ! Dès lors, il leur faut construire plus résistant, plus durable !(c'est à la mode). Revoilà nos compagnons en exploration pour se procurer l'indispensable à leur nouveau projet de maçonnerie et pour se faire, quoi de mieux que la pierre ? Vous l'avez deviné ! Nouvelle visite et hop, il suffit de desceller les pierres du mur de la grange !



L'histoire n'est peut-être pas terminée mais je laisse maintenant libre cours à votre imagination pour en écrire la suite.

Je souhaite néanmoins avant de finir, rappeler à ces galopins, la mise en garde effectuée alors qu'ils jouaient sur les toits en fibrociment amiante des ruines du voisinage. Ils s'amuse d'autre part à en extraire des matériaux de polystyrène que je retrouve dans mon jardin. Les feux de mouchoirs sont également un passe-temps excitant !



Ils sont en quête d'occupation me direz-vous, il faut combler leur désœuvrement, ce ne sont que des enfants !! soit... Maman et Papa ont certainement des idées de bricolage et d'expériences diverses qu'ils seraient ravis de partager avec eux et ... chez eux !

Pour conclure, je vous invite, si vous les connaissez, à leur transmettre ce message et les alerter, une fois de plus, des risques d'accident et des sanctions qu'ils encourent en cas d'intrusion et dégradation des biens d'autrui.